

Des vénézuéliens résidant dans d'autres pays se rapatrient



Caracas, 5 septembre (RHC)- Le vice-président de la Communication, de la Culture et du Tourisme du Venezuela, Jorge Rodríguez, a annoncé que des ressortissants de ce pays résidant en Argentine, au Pérou et en Équateur seront rapatriés dans les prochains jours.

Dans le cadre du plan « Rentre à la Patrie », un groupe de Vénézuéliens rentreront dans leur pays d'origine depuis l'Équateur, samedi; depuis le Pérou et lundi un avion partira depuis l'Argentine.

Sur son compte twitter, le ministre vénézuélien des Affaires étrangères Jorge Arreaza a indiqué que le 28 août, près d'une centaine de Vénézuéliens sont rentrés dans leur pays et qu'ils ont remercié le gouvernement bolivarien d'avoir facilité leur retour.

Quelques jours avant, presque 200 Vénézuéliens qui se trouvaient dans l'état de Roraima, au Brésil, sont retournés au Venezuela après avoir dénoncé les mauvais traitements et la xénophobie dont ils ont été victimes dans ce pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/170903-des-venezueliens-residant-dans-dautres-pays-se-rapatrient>



Radio Habana Cuba